

#### **Newsletter Semana 18**





## **AJO ESCAMAS**

La nueva cosecha de ajo en China comenzará en pocas semanas. Trás la cosecha vendrá el proceso de deshidratación que tardará varias semanas. El inventario disponible en la actualidad de ajo escamas es cada vez menor y los precios suben, pues hay incertidumbre sobre la disponibilidad final de material de cara a la nueva campaña.





## AJO MOLIDO INDIA

Los precios bajan ligeramente esta semana debido a la proximidad de la nueva campaña y de la entrada de nuevo material al mercado. Sin embargo, la incertidumbre sobre la cosecha es tan alta que la bajada de esta semana puede ser meramenta coyuntural al momento y no representar en ningún sentido una tendencia a largo plazo.





baja

## **ANÍS ESTRELLADO**

La cosecha de primavera en Vietnam es favorable y, a pesar de las dificultades logísticas debido a las fuertes lluvias, hay abundancia y perspectiva estable a corto plazo, lo que relaja los precios.





### **ANIS GRANO**

Aún quedan varios meses hasta que la nueva cosecha del sur de España esté disponible. El inventario actual se ve cada vez más mermado y los precios suben ante la dificultad de encontrar lotes disponibles.





## **AZÚCAR VAINILLADA**

El azúcar sufre una fuerte subida pues se ha visto muy afectada por menores cosechas en los países de origen, altos costes de energía y fertilizantes y dificultades logísticas de transporte.





### **CANELA CASSIA 18 CM**

En Indonesia durante el Ramadán la producción baja de manera acusada. Resulta complicado encontrar mercancía de calidad adecuada y persisten los altos fletes y dificultades logísticas.





baja

### CARDAMOMO GUATEMALA

Esta temporada la producción en Guatemala ha sido bastante positiva respecto a las anteriores. Además, la cosecha en India está próxima y se anuncia favorable, lo que hace que el mercado global relaje los precios.





# CAYENA RAMA OJO PÁJARO

Aunque Uganda ya ha terminado su cosecha, otros orígenes como Malawi, Kenia y Tanzania entran en escena. Hay buena disponibilidad en general de material y los precios bajan aunque no olvidemos que es un producto cuyas características lo hacen muy delicado y no es fácil encontrar calidades óptimas.





### **CEBOLLA FRITA**

Aunque este producto solía tener un precio bastante estable, vuelve a aumentar de precio considerablemente debido a todos los elementos involucrados en su producción: fletes, aceite, energía, transporte terrestre, etc.





### **COMINOS**

Como ya comentamos en el report anterior, la cosecha en India se ha visto muy afectada por mal clima y plagas. Su precio sigue al alza y parece que será la tendencia en las siguientes semanas.





### **LAUREL**

Un descenso en el material disponible con la siguiente cosecha aún lejana es el motivo de la subida de esta referencia.





### **PIMIENTA BLANCA**

La pimienta se encuentra en un momento altamente incierto, hay un tira y afloja entre la oferta y la demanda que crea un desequilibrio que se traslada a los precios. En el caso de la pimienta blanca en particular, los precios suben ligeramente por los mayores costes de producción implicados y menor disponibilidad global actual de esta referencia al menos hasta que haya noticias fiables de la nueva cosecha de Indonesia, importante suministrador de calidades de pimienta blanca.





## **PIMIENTA JAMAICA**

Estamos probablemente ante la temporada con los precios más altos en muchos años. Además es improbable que los precios bajen a corto plazo y toda perspectiva hasta la nueva cosecha es al alza.





## **HOJILLA**

Para garantizar unos parámetros de humedad que impidan que el producto se enmohezca, el proceso de resecado de esta referencia se hace en España bajo el control de Paprimur. Este proceso y su correspondiente merma se traduce en una ligera subida de precio que se compensa con una mayor calidad de producto.